



Une réplique rare de mosasaure marocain fait sensation dans un musée belge

Une réplique rare de mosasaure marocain fait sensation dans un musée belge Une réplique d'un squelette de mosasaure, un reptile marin ayant vécu durant le Crétacé supérieur, il y a entre 82 et 66 millions d'années, est désormais exposée dans un musée belge après avoir été acquise au Maroc. Le musée, situé à Riemst, une commune néerlandophone de Belgique, a récemment ajouté à sa collection cette impressionnante réplique de mosasaure, mesurant 4,5 mètres de long et composée de 70 vertèbres, avec des mâchoires et des dents imposantes, comme le rapporte la presse belge. « Oui, nous devons l'acheter. Un fossile de cette nature est véritablement unique, et nous sommes ravis d'avoir pu l'acquérir », a déclaré le président du musée, qui a découvert la réplique du spécimen marocain sur un site de vente aux enchères. « Il comporte environ 70 vertèbres, un crâne imposant mesurant 65 centimètres sur 35, et des mâchoires impressionnantes garnies de dents très pointues », a-t-il ajouté. Bien que le prix exact de l'achat n'ait pas été révélé, le directeur du musée a laissé entendre qu'il dépassait les 10.000 euros. « Je peux vous dire qu'il s'agit de plus de 10.000 euros. C'est une pièce rare », a-t-il précisé. Le squelette a été placé derrière une vitre en raison de son état « très poreux », mais « il sourit à tous les visiteurs », a plaisanté le président du musée. À noter qu'en mars dernier, le paléontologue Nick Longrich de l'Université de Bath au Royaume-Uni, en collaboration avec des chercheurs marocains, américains et européens, avait découvert les restes fossilisés d'une nouvelle espèce de mosasaures, *Khinjaria*



acuta, dans les phosphates de Sidi Chennane, situés dans la province de Khouribga au Maroc. Le 22/08/2024 Rédaction de l'AMDGJB Géoparc Jbel Bani